

# Un año más:

## 1966

En los Programas de Feria y Fiestas, siempre es corriente introducir un Prólogo. El, da a conocer la inserción de sus páginas para que el lector, al ir hojeando los anuncios comerciales, también pueda tener unas páginas de un apegotado texto donde poder pasar, en este corto espacio de volúmen, un rato agradable, al saber lo que ciertos señores les dan a conocer.

El programa de este año, es uno de tantos, con o sin prosperidad. Pero lo que sí podemos asegurar, es que, en el transcurso de los años se van dando a conocer el progreso de los pueblos por introducción de él, dado a que no existe ningún periódico local donde pueda ir dándose informe.

En este programa, escriben hombres de sentido literario y desprendido, porque al escribir en el Programa de Feria lo hacen con el alma llena de grandeza, entregando todo a su pueblo. Unos, dan a conocer lo que por el momento ha estado traspapelado. Otros, con sentido de reparación, escriben sobre el Guadiana y sus vegas; y no faltan fábulas ni poetas con sentido humano.

En este Programa del año 1966, y dentro de estas mismas líneas, se insertan unas fotografías que dan muestra de una inquietud infatigable de nuestras Autoridades. Porque por tierras de pan llevar, como son las de Daimiel, se están llevando a

